

## **Tecnología e innovación en las aulas**

El 5 de noviembre, con la Presencia del Ministro de Educación Juan Carlos Tedesco y del Gerente de Educación de Intel América Latina, Javier Firpo, se anunciaron los proyectos ganadores del premio “Educ.ar – Intel a la Calidad Educativa”. Este premio tiene por objetivo reconocer las experiencias de los docentes en el uso de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) en el aula.

Este reconocimiento busca incentivar a los docentes de escuelas públicas, privadas y centros educativos a presentar sus proyectos innovadores y compartirlos con sus colegas. Estos proyectos deben mostrar una experiencia pedagógica en la que haya habido una aplicación innovadora de uso de las TICs en el trabajo con los alumnos en el aula. Los proyectos pueden ser tanto del nivel inicial, primario, secundario o superior e incluye a todas las instituciones educativas del país, tanto públicas como privadas.

Este año, los proyectos ganadores fueron los siguientes: “Cuidemos nuestro cuerpo” de nivel inicial, “Construcción de juegos para la estimulación de la lecto-escritura” de nivel primario, “La tierra desde el espacio” de nivel secundario, y “Atlas multimedia de anatomía vegetal” de nivel superior.

Más información sobre el premio Educ.ar en: <http://www.educ.ar/educar/index.html>